

## ► Te lo contamos fácil

Plena  
inclusión  
Aragón

Zaragoza  
AYUNTAMIENTO

# Pedro Almodóvar fue el gran triunfador de los Goya

Efe / Jorge Zapata



El pasado fin de semana se entregaron los premios Goya.

Los Goya son los premios más importantes del cine español.

La gala de entrega de los premios Goya suele celebrarse en Madrid.

Pero, este año, los premios Goya se celebraron en Málaga.

Con 17 nominaciones, *Mientras dure la guerra* era la película que podía llevarse más premios, pero solo consiguió 5 Goyas.

La película *Dolor y gloria* fue la gran triunfadora de la noche, con 7 premios Goya.

*Dolor y gloria* no solo se llevó más premios que ninguna otra película. También se llevó los premios principales.

Entre otros premios, *Dolor y gloria* se llevó los Goya a mejor película, dirección, guión original y actor protagonista.

El director de *Dolor y gloria* es Pedro Almodóvar.

El actor protagonista de *Dolor y gloria* es Antonio Banderas.

Julieta Serrano se llevó el Goya



**Protagonistas de la noche.** Antonio Banderas y Pedro Almodóvar posan con sus premios Goya.

a la mejor actriz de reparto por *Dolor y Gloria*.

Hubo otras películas que también consiguieron premios importantes.

El Goya a la mejor actriz

protagonista fue para Belén Cuesta, por *La trinchera infinita*.

El Goya al mejor actor de reparto fue para Eduard Fernández, por *Mientras dure la guerra*.

2 aragonesas tuvieron premio.

Nata Moreno dirige *Ara Malikian, una vida entre las cuerdas*, que fue el documental ganador.

Y la aragonesa Carla Pérez de Albéniz se llevó el Goya a la mejor dirección de producción por *Mientras dure la guerra*.

## Un nuevo virus provoca una alerta sanitaria

Un nuevo virus ha provocado una alerta sanitaria en todo el mundo.

El nuevo virus se conoce como el coronavirus chino.

Este virus hace que las personas se contagien de neumonía, que es una enfermedad respiratoria.

El nuevo virus se detectó por primera vez en diciembre.

El origen del coronavirus está en un mercado de animales de la

ciudad china de Wuhan.

Alrededor de 200 personas han muerto ya por este virus.

En la ciudad de Wuhan hay miles de personas contagiadas.

La alerta sanitaria se ha producido porque el virus se contagia fácil y rápidamente.

Como es un virus nuevo, el cuerpo de las personas no tiene defensas para evitar el contagio.



**Alerta.** Unas mujeres chinas aterrizan con máscarilla en Londres.

Efe / Andy Rain

## Se celebrarán elecciones en Cataluña

El gobierno autonómico de Cataluña está formado por 2 partidos políticos: Junts per Catalunya y Esquerra Republicana de Catalunya.

Los 2 partidos ya no confían el uno en el otro. Por eso, ya no quieren seguir gobernando juntos.

El presidente catalán ha anunciado que este año se celebrarán elecciones en Cataluña.

Las elecciones catalanas se celebrarán antes de lo que tocaba.

## El Periódico reparte roscón por San Valero

El pasado miércoles, Zaragoza celebró el día de su patrón, San Valero.

Como cada año por San Valero, El Periódico de Aragón repartió un enorme roscón en la plaza del Pilar.

Este año se repartieron 18 mil raciones de roscón.

También se repartió chocolate caliente.

El alcalde de Zaragoza y varios concejales ayudaron a repartir el roscón y el chocolate.

## El Zaragoza pierde ante el Real Madrid

El pasado miércoles, el Real Zaragoza jugó un partido de Copa del Rey contra el Real Madrid.

El Real Zaragoza perdió por 0 goles a 4.

Al perder, el Real Zaragoza ha quedado eliminado de la Copa del Rey.

El Real Madrid pasa a la siguiente fase de la Copa.